

zu TOP

Mainz, 12.03.2020

Anfrage 0653/2020 zur Sitzung am 25.03.2020

Boulebahn im Volkspark (SPD)

Im Mainzer Volkspark existiert bereits eine Boulebahn, die sich großer Beliebtheit bei den Bürgerinnen und Bürger für Freizeitaktivitäten erfreut. Leider ist die Bahn (noch) nicht in einem wettkampftauglichen Zustand, weswegen sie von Boulevereinen derzeit nicht als Austragungsort für Wettkampfstrecken genutzt werden kann, aber von diesen gewünscht wird.

Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Maßnahmen sind für eine wettkampftaugliche Umgestaltung notwendig?
2. Was wären für solch eine Umgestaltung die geplanten bzw. ungefähren Kosten?

gez.
Alexandra Gill-Gers
Fraktionsvorsitzende

f. d. R.
Sascha A. Fricke
Fraktionsgeschäftsführung